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¡TU BIENESTAR, NUESTRA VISIÓN!
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La Alcaldía de Baní, a través del Departamento de Planeamiento Urbano, comenzó la
colocación de stickers de identificación en los moto taxis debidamente registrados,
iniciando con la empresa Las Margaritas B&M. Esta medida, impulsada por el regidor
Leónidas Díaz, busca ordenar el transporte urbano y brindar mayor seguridad a los
ciudadanos.

“Durante nuestra presidencia en el Concejo Edilicio, recibimos múltiples solicitudes para
regular este tipo de transporte... por lo que tomamos acción”, expresó Díaz. Los stickers
contienen un código único vinculado al conductor. El regidor también pidió al Intrant y a la
Digesett hacer cumplir las normativas, y exhortó a las compañías no regularizadas a
completar el proceso, ya que en los próximos días se realizarán operativos de fiscalización.

La Alcaldía de Baní inauguró ayer miércoles el hormigonado del callejón Juan Benito Soto,
anteriormente María reyita, en Los Cajuilitos; obra que pone fin a décadas de abandono y
que representa un paso significativo hacia la dignificación de esta barriada.

La entrega del hormigonado, con una inversión aproximada de 500 mil pesos, fue
encabezada por el alcalde Santo Ramírez, quien destacó que esta intervención es la
número 29 en su gestión y forma parte del programa “Mejorando la Vida del Barrio”,
iniciativa orientada a llevar soluciones tangibles a los sectores más vulnerables del
municipio.

“Donde antes había abandono, hoy hay dignidad. Este callejón representa mucho más que
concreto: es símbolo de avance, inclusión y compromiso con nuestra gente”, expresó el
alcalde Ramírez durante el acto.

ALCALDÍA DE BANÍ INAUGURA HORMIGONADO DE
CALLEJÓN EN LOS CAJUILITOS; EL 29 DE TODA SU GESTIÓN

El alcalde Santo Ramírez ofreció un emotivo recibimiento a Madelyn Mejía, tras ser
coronada Miss Grand República Dominicana 2025. Durante la actividad, la felicitó por su
logro y la animó a seguir adelante con fe y talento, resaltando también su rol como guía en
su academia de formación. “Las puertas de la Alcaldía siempre estarán abiertas para ti”,
expresó Ramírez.

La vicealcaldesa Adriana Soto le entregó un arreglo floral en señal de admiración y apoyo.

Madelyn, conmovida por el gesto, agradeció al pueblo banilejo por acompañarla en su
camino en los certámenes. “Este logro se lo debo primero a Dios, y luego a todos ustedes,
que han estado presentes en mis éxitos y en mis caídas. Gracias por empujarme a seguir”,
manifestó.

ALCALDE SANTO RAMÍREZ RECIBE A MADELYN MEJÍA Y
CELEBRA SU CORONACIÓN COMO MISS GRAND RD 2025

ALCALDÍA DE BANÍ DESARROLLA MÚLTIPLES OBRAS DE
INFRAESTRUCTURA EN DIVERSOS SECTORES

ALCALDÍA DE BANÍ INICIA COLOCACIÓN DE STICKERS
DE IDENTIFICACIÓN A MOTO TAXIS REGULADOS
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La Alcaldía de Baní continúa con su plan de inversión anual ejecutando obras en diversos
sectores, incluyendo la construcción y mejora de centros comunales en Villa Carmen,
Pueblo Nuevo I, La Javilla y Santa Rosa II, así como aceras y contenes en barrios como 19
de Marzo, Invi-Tiburones, Palo Blanco y Brisas del Sur. También se avanzan trabajos en
Los Maestros, Erneisa, Jardines del Sur, Hermanos Serret y Barracones – Los Manguitos,
respondiendo a solicitudes vecinales.

El alcalde Santo Ramírez reafirmó su compromiso con el municipio: “Nos mantenemos
trabajando de manera constante, dando respuesta a las necesidades de nuestras
comunidades. Estas obras son el resultado del compromiso asumido con los banilejos y
con el desarrollo integral de nuestro municipio”. La vicealcaldesa Adriana Soto instó a los
ciudadanos a supervisar las obras: “Los comunitarios deben ser vigilantes de sus obras,
procurando que las mismas sean construidas de acuerdo a sus demandas y exigencias”.

ALCALDÍA DE BANÍ INICIA REPARACIÓN  DE SEMÁFOROS FUERA
DE SERVICIO POR INCIDENTE CON VEHÍCULO PESADO

La Alcaldía de Baní informa a la ciudadanía que los semáforos ubicados en las
intersecciones de la calle Máximo Gómez con Nuestra Señora de Regla, Duarte y
Mella, están fuera de servicio, debido a un incidente ocurrido la madrugada de este
jueves con un vehículo pesado.

Una patana impactó un poste del tendido eléctrico en la zona, lo que provocó su
colapso y, como consecuencia, la rotura del cableado que alimenta el sistema de
semáforos en dichas intersecciones.



El Concejo Edilicio de Baní reconoció a los 33 jóvenes del Instituto Tecnológico de Santo Domingo (INTEC) que integran los
equipos Apolo 27 HP y Apolo 27 RC, ganadores del primer y segundo lugar en el Desafío Rover de Human Exploration de la
NASA 2025. La iniciativa del alcalde Santo Ramírez destacó especialmente a los banilejos Gabriel García Báez y Vantroy
Miguel Morillo, y agradeció a todos los integrantes por su importante logro científico y académico.

El alcalde Ramírez destacó: “Ganar el primer lugar entre tantos competidores es una señal de que en la República Dominicana
contamos con el talento necesario para afrontar grandes retos”, y expresó su esperanza de que alguno de ellos trabaje en la
NASA. Carolina Díaz, presidenta del Concejo, afirmó: "Este no es solo un triunfo académico; es la prueba de que la juventud
dominicana tiene talento, determinación y visión de futuro...".

El coordinador Ezequiel Díaz explicó que la preparación duró nueve meses y agradeció el reconocimiento: "Gracias, estimado
alcalde y al Concejo Edilicio, por este reconocimiento...". Por su parte, Gabriel García Báez, en representación del equipo,
expresó: "Estos logros son el resultado de meses de arduo trabajo, ideas brillantes y una determinación inquebrantable...", y
dedicó el reconocimiento a los jóvenes de Baní y del país, animándolos a perseverar.

El acto contó con la participación del Ballet Folclórico Municipal y la presencia de autoridades y familiares.

ALCALDÍA DE BANÍ RECONOCE JÓVENES DEL EQUIPO APOLO 27 POR SU TRIUNFO EN
DESAFÍO ROVER DE LA NASA 2025

ALCALDÍA DE BANÍ CELEBRA EL DÍA DE LAS MADRES CON EMOTIVO HOMENAJE A
EMPLEADAS DE ORNATO Y LIMPIEZA
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La Alcaldía de Baní, a través de su Oficina de Género, celebró el sábado, el "Día de las Madres", en honor a las mujeres trabajadoras de
los departamentos de Ornato y Limpieza, Plazas y Parques, Mercado, Matadero y personal de conserjería.

El evento tuvo lugar en el Cine Teatro Vaganiona, con una significativa asistencia y un ambiente cargado de gratitud y alegría.

Durante la actividad, se realizó una rifa con más de 150 premios entre los que destacan electrodomésticos y dinero en efectivo, como
muestra de reconocimiento al esfuerzo diario de estas colaboradoras que contribuyen al bienestar y la limpieza de la ciudad.

El alcalde Santo Ramírez expresó su gratitud hacia las homenajeadas, señalando que “sin el esfuerzo de ustedes, no hubiese sido posible
lo que hemos obtenido”.

También resaltó que gracias a su dedicación, la Alcaldía de Baní se ha mantenido entre los primeros lugares del Sistema de Monitoreo
de la Administración Pública (SISMAP Municipal), e informó que el cabildo fue recientemente galardonado por su excelente desempeño
institucional y buen manejo de los residuos sólidos en la décima entrega de los premios Juan Pablo Duarte.

Mary Chalas, encargada de la Oficina de Género, al ofrecer las palabras de bienvenida, destacó que la iniciativa busca “valorar el
esfuerzo que realizan las empleadas de Servicios Municipales, quienes desde tempranas horas del día trabajan para mantener la ciudad
limpia y ordenada”.

La celebración fue amenizada por el Ballet Folclórico Municipal y contó con la participación artística de la joven cantante Wilma
Calderón, quien interpretó varios temas como “Solo Contigo” y “Madresita”, recibiendo ovaciones del público presente.

El evento contó además, con la presencia del diputado Luis Báez; la presidenta del Concejo Edilicio, Carolina Díaz; los ediles Freddy de
los Santos, Carlo Antonio y Melquis Castillo; Gisela Arias del Plan Social de la Presidencia; Yanadis Leyba, subdirectora de Presupuesto
Participativo; así como empleados, funcionarios municipales y representantes de la prensa local.



El alcalde Santo Ramírez, encabezó el pasado domingo, la apertura del nuevo Paseo Peatonal en la playa Los
Almendros, una iniciativa que busca crear un espacio de esparcimiento familiar, dinamizar la economía local, fomentar
el turismo y transformar la zona costera en un espacio seguro y atractivo para el disfrute de todos los banilejos.

La apertura del paseo, realizado con un acto al aire libre, marca el inicio de un plan impulsado por el ejecutivo
municipal, quien propuso al Concejo Edilicio declarar el área como peatonal los fines de semana y días feriados a partir
de las 2:00 de la tarde.

“Los países desarrollados dan prioridad al peatón. Aquí debemos hacer lo mismo: aprovechar los espacios públicos para
el bienestar de la gente”, manifestó el alcalde.

Durante su discurso, el alcalde resaltó que la iniciativa generará empleos directos e indirectos.

Ramírez agradeció a todos los colaboradores del proyecto, destacando que el objetivo es llamar la atención del
Gobierno Central para la construcción del tan anhelado malecón de la Playa Los Almendros. 

Recordó que el presidente Luis Abinader dio el visto bueno al proyecto e instruyó al Ministerio de Turismo para que
destine partidas presupuestarias este año y el próximo para su desarrollo.

“No podemos quedarnos de brazos cruzados. Vamos a formar un comité gestor con las autoridades locales y la
sociedad civil para dar seguimiento. Esta vez no permitiremos que nos tomen en broma. Si hay que hacer un viacrucis,
estoy dispuesto a acompañarlos”, aseguró.

El alcalde también destacó los trabajos de acondicionamiento de la zona, incluyendo asfaltado, construcción de aceras
y contenes, instalación de pilotillos, señalización vial y espacios para parqueo. 

“Creamos las condiciones para que el paseo sea exitoso. Solo falta que el pueblo de Baní lo acoja”, puntualizó.

Erasmo Santana, comerciante de la zona, celebró la iniciativa, manifestando que toda la provincia Peravia lo
agradecerá. 

“Esto debieron hacerlo hace cien años. Nos vamos a deshacer del ruido de los motores y esperamos que se amplíe el
área de parqueo por la cantidad de visitantes que vendrán”, dijo.

El alcalde Santo Ramírez, se comprometió a organizar una actividad cultural cada mes para mantener vivo el espíritu del
paseo peatonal, con la esperanza de que se convierta en un punto de encuentro para todos los banilejos.

El acto inaugural del nuevo paseo peatonal en Playa Los Almendros inició con la presentación del Ballet Folclórico
Municipal, que ofreció un opening inspirado en canciones del fenecido artista Rubby Pérez, exaltando la unión del
pueblo dominicano. La puesta en escena fue un homenaje especial a las víctimas del trágico derrumbe del techo en la
discoteca Jet Set, entre ellas oriundas de Baní.

El ambiente se llenó aún más de alegría cuando la Banda de Música Municipal ofreció un concierto interpretando
diversos temas que pusieron a bailar a los asistentes y animaron la celebración.

La actividad contó con la presencia de autoridades locales como la presidenta del Concejo Edilicio, Carolina Díaz, los
ediles Melquis Castillo, Leónidas Díaz, Rosanna Mejía, Freddy de los Santos y Andrie Suazo, además de representantes
del Plan Social de la Presidencia, comedores económicos, y líderes comunitarios como Joel Blandino, defensor del
turismo en Baní.

ALCALDE SANTO RAMÍREZ DA APERTURA A PASEO PEATONAL EN
PLAYA LOS ALMENDROS
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La Alcaldía de Baní ganó anoche el Premio Juan Pablo Duarte 2025, en su décima versión,
celebrada anoche, en el Teatro Nacional Eduardo Brito.

El Ayuntamiento de Baní se alzó con el máximo galardón a nivel nacional en la categoría
“Manejo Integral de los Residuos Sólidos y Cuidado del Medio Ambiente”, en la que compitió
con las Alcaldías del Distrito Nacional, Santiago, Santo Domingo Norte y Bánica.

Al recibir la estatuilla, el alcalde Santo Ramírez agradeció a los colaboradores de Ornato y
Limpieza, así como a los de otros servicios municipales por el esfuerzo y compromiso que
demuestran a diario por mantener limpio el municipio Baní.

“Por eso desde que llegamos a la alcaldía nos propusimos en cambiar por completo la flotilla
vehicular y a la fecha hemos adquirido 17 unidades nuevas…yo dejo de hacer cualquier cosa,
porque el 70 por ciento de una buena gestión municipal depende del ornato y limpieza de su
pueblo”, destacó Ramírez. 

Hoy, más temprano, el alcalde Santo Ramírez, se trasladó a las instalaciones de
Transportación con la estatuilla en mano, con la finalidad de compartir y celebrar el premio
junto a sus colaboradores del Departamento de Ornato y Limpieza. 

“Este premio es también de ustedes, que trabajan con tanto empeño para que Baní sea un
ejemplo a nivel nacional”, expresó el alcalde de Baní.

El premio recibido por la Alcaldía, incluye, además, un camión versátil (tipo volteo) y la suma
de 200 mil pesos.

ALCALDÍA DE BANÍ GANA PREMIO JUAN PABLO DUARTE; ALCALDE
DEDICA GALARDÓN A PERSONAL DE ORNATO Y LIMPIEZA
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Este jueves, el Concejo Edilicio llevó a cabo dos sesiones: una ordinaria a las
10:00 de la mañana y una extraordinaria a las 10:30 a.m.

Minuta de los puntos tratados:

Fue aprobada la programación para la celebración de las sesiones ordinarias,
propuesta suscrita por la presidenta del Concejo, Carolina Díaz.

Asimismo, fueron aprobadas las propuestas de conformación de las diferentes
comisiones de trabajo. Cada comisión estará encabezada por un regidor en
calidad de presidente, siendo designado el edil Freddy de los Santos como
coordinador general.

Más adelante, se conocieron temas de importancia institucional, entre ellos, la
recepción del informe trimestral de ejecución presupuestaria correspondiente al
período enero-marzo 2025 de la Junta Municipal de Sabana Buey.

También fue recibido el informe de revisión presupuestaria del mismo período
(enero-marzo 2025) correspondiente a la Junta Municipal de El Carretón.

Se aprobó la solicitud de la junta de vecinos del sector Brisas del Canal,
referente a la unificación de presupuestos acumulados de los años 2022, 2023 y
2024. Esta modificación permitirá la ejecución de la obra originalmente
solicitada en 2023: la terminación del parque comunitario.

Entre otros puntos aprobados, destaca la comunicación de la Comisión de Obras
Públicas, la cual no presentó objeciones a la construcción del proyecto Paseo de
los Almendros. 

Esta obra estará ubicada en la calle Proyecto, a 160 metros al oeste de la
avenida Fabio Herrera, junto a Villa Las Amelias, sección Boca Canasta, con las
coordenadas geográficas 18.240801, -70.329518. El terreno está identificado
con la designación catastral No. 305197420405 y la parcela No. 1701 del
Distrito Catastral No. 07 del municipio de Baní, con una extensión superficial
total de 28,649.11 m² y un área verde de 1,873.18 m², equivalente al 6.5%.

Finalmente, fue aprobada la solicitud de los regidores Leurin Arias y Leónidas
Díaz para reconsiderar la decisión tomada en la sesión del 16 de abril de 2025,
en relación con la legalización del solar del señor Frank Oliver Báez.

CONCEJO EDILICIO CELEBRA SESIÓN ORDINARIA Y EXTRAORDINARIA
ESTE JUEVES 08 MAYO DEL PRESENTE AÑO 
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GUAROA ANDUJAR JEVITO EN FIN DE SEMANA

EL PODER BANILEJO

PRIMER MOMENTO
PERAVIA VISIÓN Y NOTICIAS TELE 10
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